
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
Uno studente di 17 anni è stato arrestato dalla Polizia 

stamani a Varese con l’accusa di lesioni per aver ferito 

con una coltellata un’insegnante all’ingresso della 

scuola. 

Gli agenti sono intervenuti all’Istituto Professionale 

ENAIP attorno alle 8:00 ed hanno bloccato il ragazzo 

che, secondo la prima ricostruzione, avrebbe 

accoltellato alla schiena l’insegnante con un’arma 

portata da casa. 

La docente, di 57 anni, insegnava nella scuola che il 

minore frequentava ed è stata portata all’ospedale di 

Varese in codice giallo e non in pericolo di vita. 

La donna sarebbe stata colpita tre volte. 

I poliziotti hanno trovato e sequestrato l’arma, un 

coltello a serramanico. 

Al momento dell’aggressione, attorno alle 8:00, altri 

studenti erano già in classe: all’aggressione avrebbero 

assistito due colleghe della vittima, poi sentite in 

Questura. 

Secondo quanto accertato, il 17enne ha problemi 

comportamentali e segue corsi personalizzati. 

 

Risale a qualche giorno fa la notizia della rimozione delle 

“Basole” (pietre) presenti in Piazza San Gerardo. 

La piazza è stata smantellata dal suo pavimento per essere 

modernizzata. Ma i lavori sono stati bloccati grazie ad una 

raccolta di firme degli abitanti della zona. 

Questa petizione prevede un rifacimento del pavimento 

della piazza, ma con il mantenimento delle “Basole” 

antiche e risalenti al 1700.Pertanto i lavori riprenderanno 

non appena saranno riportate in piazza le pietre antiche.  

Marco Catalano 

 

BARAGIANO (PZ) Sfiorata la tragedia, solo feriti. 
Il nostro servizio a pag. 2 a cura di F. Vittoso 
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SPORT, SINNER ED 
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Il ministro dell’istruzione, Giuseppe Valditara, anticipa la nuove linee-guida per la scuola. E dunque nelle prossime linee-
guida del ministro il cellulare verrà di fatto vietato alle elementari e alle medie anche per scopi didattici e anche a quelle 
dell’infanzia.  -La decisione -ragiona il ministro- è stata presa sia per questioni di didattica, sia perché spesso l’utilizzo 
improprio di smartphone diventa nel rapporto tra studenti e docenti un elemento di tensione, che in alcuni casi porta 
anche all’aggressione del personale scolastico. MENO DISTRAZIONI PIU’ RESPONSABILITA’ (Gabriella Rizzo) 

 

TELEFONI NELLE SCUOLE 
 Stretta sui telefonini e tablet alle elementari e medie 

Di Miriam Ciro 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
di Francesca Vittoso 

Uno scuolabus si ribalta a Baragiano 

Baragiano-Dopo aver evitato, per cause in fase 

d’accertamento, uno scontro con un’automobile, un bus 

che stava trasportando circa 40 studenti a Potenza è finito 

fuori strada, in una cunetta all’ingresso di Baragiano 

(Potenza). Secondo quanto si è appreso, tutte le persone 

che erano a bordo dell’autobus si sono salvate. Il ferito più 

grave è l’uomo che era alla guida dell’automobile, un’Alfa 

Romeo 147, che è rimasto incastrato nella vettura. Sul 

posto sono al lavoro i Vigili del fuoco e gli operatori sanitari 

del 118 Basilicata soccorso. 

Sull’incidente indagano i Carabinieri della Compagnia di 

Potenza  

La dinamica L’autista del bus, per evitare l’impatto con 

l’auto che transitava nel senso opposto di marcia e tentava 

il sorpasso di un furgone, è stato costretto ad uscire dalla 

sede stradale. Il mezzo è scivolato nella cunetta oltre la 

carreggiata, adagiandosi sul lato destro. Tra auto e bus ci 

sarebbe stata comunque una leggera collisione, con l’Alfa 

che si poi schianta al lato della strada e ha coinvolto anche 

il furgone. 

 

 

Con la spada alla conquista del mondo 

L‘ESERCITO ROMANO INVINCIBILE 
____________ 

di Simone  Di  Mare 

Originati da una mescolanza di elementi Latini ed 
Etruschi in poche centinaia di anni i Romani 
conquistarono   gran parte   del mondo. 
Nel corso del VII a.C. il centro Italia fu interessato da 
un particolare sviluppo favorito soprattutto dalle 
importanti risorse che offriva il territorio. In pochi 
secoli i romani riuscirono a creare un impero 
immenso. L’artefice delle loro conquiste fu l’esercito 
talmente ben organizzato e addestrato da risultare 
invincibile. A partire del periodo repubblicano, Roma 
comincia a diventare una temibile potenza militare. 
Nel corso della sua lunga storia, l’organizzazione 

dell’esercito romano cambiò diverse volte. 

 

 

IL CARNEVALE IN BASILICATA 
I mesi di Gennaio e Febbraio sono colmi di preparativi per il 

Carnevale di tutti i paesi di Potenza e Matera. 

A Tricarico c’è il Carnevale della transumanza. 

Ad Aliano ci sono le maschere cornute. 

A Montescaglioso c’è il Carnevale montese. 

A Satriano c’è la foresta che cammina. 

L’ingrediente principale del carnevale lucano è il rafano, una 

radice dal sapore piccantino.  

                                         Vincenzo Pirrone 

 

Domenica Sardone 

 

 

Quale 
percorso 

deve fare il 
topolino 

Per poter 
mangiare? 

Colora il 

tragitto 

giusto 

A cura di Martina Capece 

Buon Umore                          a cura di Asia Pace 

Pierino chiede alla maestra: “Cosa significa I don’t Know?”. La 

maestra risponde “Non lo so”. Pierino dice: “Allora chiedo a 

qualcun altro” 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Di Rosaria Vivacqua e Fiorella Tolisano 

Una moda nuova per le donne 

Abiti casual e comodi 
Se dobbiamo parlare di abiti casual e comodi che andranno di tendenza quest'anno per le donne continuerà sicuramente la moda per le camicie 
bianche che si terrà per le oversize, ovviamente abbinabili con tutto.  
Continuando la scaletta, per i pantaloni, ci sono i jeans denim sartoriali che sono super casual e si possono abbinare a una giacchetta o un cappottino, 
inoltre questi danno un tocco elegante a ciò che si mette.  
 Una terza tendenza è la gonna midi che già andava di moda negli anni scorsi, ma quest'anno si dice che è proprio da tenere nell'armadio, a seconda 
della cosa a cui si abbina può diventare Rock, casual, soft...  Un altro tessuto che andrà di moda è di satin che dà a qualsiasi cosa un tocco delicato 
ma carino.  Ma c'è ancora un giubbino che andrà  di moda quest'anno ed è quello in jeans oversize che  è molto comodo e che qualcuno deve 
assolutamente provare perché a tutti potrebbe piacere. Un'altra moda che andrà avanti è quella dei pantaloni ampi e le culotte che coprono alcune 
volte la caviglia o addirittura la scarpa, stretti sopra e larghi sotto. Parlando di colori andranno di tendenza il rosso, il total grey e gli effetti metallici 
e fluidi che danno a ogni capo che si mette un tocco di colore che rende più vivace il tutto. 
Invece tra gli accessori moda per il 2024, sul podio ci sono gli anelli. Quali esattamente? Sulla passerella di Chanel, le mani morbide delle modelle 
erano ornate da anelli minimalisti con perle. Da Givenchy, invece, le perle sono state sostituite da zirconi e gli anelli sono stati presentati in tandem. 

 

Antonio Pirrone 

LA VINCITRICE DI SANREMO 

Una cantante di nome Angelina Mango (di Lagonegro) vince 
il festival di Sanremo, la sua canzone è intitolata “La noia”. 
Angelina Mango esplode di lacrime e di gioia.  Lei è stata 
votata da milioni di lucani. E’ una cantante con una bella voce 
e sa ballare. E’ stata una sorpresa ed è piaciuta a tutti. 
 

MILANO FASHION WEEK FEBBRAIO 2024 

I Trend Autunno Inverno 2024-2025 in passerella 

 
Dopo la Fashion Week di New York e quella di Londra, finalmente è 
arrivato il turno di Milano con stilisti e marchi famosi in tutto il mondo 
come Prada, Gucci, Moschino, Max Max Mara… Un mondo di stile, 
quello della moda sfilato sulla passerella in sei giornate; infatti dal 20 
al 26 Febbraio si è potuto assistere alla Fashion Week di Milano 
Autunno Inverno 2024-2025. Ad aprire questo meraviglioso evento è 
stato Antonio Marras. Lo stilista sardo si è sempre distinto per il suo 
stile sartoriale, ricco e impreziosito da vari dettagli che non passano 
inosservati. La sua è una moda d’altri tempi, femminile e raffinata ma 
mai minimale, anzi caratterizzata da uno stile barocco. E anche per la 
stagione Autunno Inverno 2024-2025 ha saputo creare un 
guardaroba straordinario e raffinato, lasciando in tutti i suoi abiti una 
caratteristica: i fiori. A continuare la sfilata sono stati i mood di Fendi, 
di Numero Ventuno e di Etro; che hanno optato per un look più 
urbano, ma indubbiamente sofisticato e particolare. Fendi ha giocato 
sulle trasparenze della gonna e sulle linee larghe e over della maglia. 
Ha prestato molta attenzione ai dettagli, come il colore marrone 
cioccolato degli stivali, il tipo di borsa e i meravigliosi orecchini 
scultorei. Anche Numero Ventuno ha puntato molto sulle gonne in 
trasparenza con elementi gioiello; ci ha abbinato un maglione 
sfrangiante e una lunga sciarpa di pelliccia. Tra le star principali che 
hanno partecipato il secondo giorno alla Fashion Week di Milano si è 
vista Angelina Mango che ha indossato abiti di Etro a Sanremo, e 
proprio per questo ora il marchio è molto seguito. 

                                                        Alessandra Bonito Oliva 

TREND MASCHILI PRIMAVERA/ESTATE 

Micro pantaloncini. Paillettes. Doppiopetto. Ecco le grandi 
novità su cui orientarsi nel 2024. La stagione autunno inverno 
per l'abbigliamento da uomo è ancora in corso, ma chi se ne 
intende si sta proiettando verso le tendenze moda 
primavera/estate 2024. Dai pantaloncini molto molto corti alle 
stampe serpente, leopardo e zebra che hanno visto i grandi 
stilisti scatenarsi su questo genere. Gli stilisti di Londra, Milano 
e Parigi portano in passerella una cascata di paillettes nere, 
grigie e argentate su camicie, jeans e blazer. I gilet sono stati 
proposti in tutte le forme e dimensioni. Il tweed è stato 
introdotto come tessuto pratico per i contadini in Scozia e 
Irlanda. Oggi però si è guadagnato un posto in passerella. La 
tuta è un capo audace. Ha il magico dono di rendere molto 
facile vestirsi.Il doppiopetto nel guardaroba ha ancora una sua 
utilità. Lunga vita al doppiopetto. 
                                                                     Andrea Noemi Mollica 

Di Valentina Tasselli 

----- 

Il messaggio di Geolier merita lo standing ovation. Il Festival 

di Sanremo 2024 si è concluso con la vittoria di Angelina 

Mango, seguita da Geolier e Annalisa. Il podio, a distanza di 

qualche giorno, continua a far discutere, specialmente a 

causa della poca chiarezza del televoto. E’ proprio per questo 

che la vincitrice è stata oggetto di diversi messaggi di odio. Il 

discorso del rapper napoletano è da standing ovation. La 

speranza è che le sue parole servano a bloccare questa inutile 

ondata di odio. Ciò è accaduto perché molti non hanno 

accettato il suo trionfo in quanto scorretto, per il loro parere, 

nei confronti di Geolier che è intervenuto per difendere la sua 

collega. Per alcuni la vittoria di Angelina è scandalosa, mentre 

per altri è a dir poco fantastico, ma rimane sempre il fatto che 

la musica serva ad unire….non a dividere. Queste sono le 

parole di Geolier:” Togliete tutto questo odio, perché non 

esiste. Tra noi artisti c’è un po’ di competizione, ma sana e che 

è già finita. Togliete questo odio perché la musica non è odio. 

La musica è unione, non è divisione. Pensate solo che due 

ragazzini hanno scritto una pagina di storia della musica 

italiana. Non c’è odio. “Basta commentare sotto i post a me e 

agli altri. Non serve”. Detto ciò possiamo dire che Geolier è 

stato molto giusto nei confronti di Angelina e dei suoi fan e ha 

accettato il suo meritato secondo posto. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sport italiano da fare invidia 
CALCIO BOLOGNA. E adesso… si 

sogna! 
Il Bologna con la vittoria contro il Verona conferma la grande forma 
di questa squadra. In questo girone di ritorno i rossoblù hanno fatto 
16 punti, riuscendo a vincere le ultime 5 partite, cosa che non 
accadeva dal 1964  anno dell’ultimo scudetto vinto.  Questa squadra 
sta facendo sognare molti tifosi. Il team di Thiago Motta ha un 
approccio bilanciato,sa costruire e gestire la pressione degli avversari.  
Mantiene sempre lo stesso ritmo per 90 minuti e il merito va sia al 
loro coach che ha dato la sua impronta alla squadra  sia  all’ ex mister 
Sinisa Mihajlovic.  Uno dei protagonisti è sicuramente Joshua Zirkze 
con ben 9 gol e 3 assist. L’ olandese è fisico, veloce e attacca la 
profondità perciò è un attaccante completo. Però non è l’ unica stella 
della squadra infatti tra i giocatori più importanti troviamo anche 
Riccardo Orsolini con ben 9 gol e 2 assist.Entrambi occupano il sesto 
posto nella classifica dei capocannonieri e ciò testimonia la loro 
ottima performance. 

Romaniello Rocco Pio 

Sinner sorpassa Medvedev:numero tre 

Tennis:SINNER TERZO 
si pensa anche al secondo posto 

Nicolò Pastore  

Buenos Aires - Alcaraz,numero due al mondo, è caduto nel 

torneo ATP 250 BUENOS AIRES:non ha riportato gravi 

ferite, ma dovrà fermarsi per un po’.Jannik Sinner ,che ha 

appena superato Medvedev a Rotterdam, potrebbe 

approfittarne e diventare numero due al mondo dopo 

Novak Djokovic. 

WORLD AQUATICS 2024 

                                                          di Ismael Fabrizio 
L’AZZURRA CENTRA IL PODIO, IL SECONDO TITOLO MONDIALE E IL PASS 

OLIMPICO CON IL CRONO DI 15’46’’99 E UN VANTAGGIO ENORME SULLE 

AVVERSARIE. L’ATLETA AI MICROFONI DI RAI SPORT: “SONO PROPRIO 

CONTENTA DI QUESTO ORO” 

DOHA- Simona Quadarella conquista la medaglia d’oro alla grande 

sfida dei 1500m stile libero ai campionati mondiali di nuoto a Doha. 

Per la 25enne romana è il secondo oro ai 1500 m dopo quello del 

2019 a Gwangju. L’azzurra, vicecampionessa del mondo con nuovo 

record di 15’46’’99 era già intenzionata a vincere il pass olimpico 

per la Parigi 2024, tentata a spronarsi di più approfittando 

dell’assenza della campionessa in carica, malata quel giorno, ed è 

stato proprio questo a farla vincere, con netto vantaggio sulle 

avversarie. Ai microfoni di rai sport ha detto: “Sono proprio 

contenta, soddisfatta molto del mio oro, ma anche del mio 

tempo…” “... La dedica, la faccio a me stessa” Ha sottolineato la 

campionessa, “A volte mi chiedevo se fosse stato giusto venire qui 

ai mondiali, ero molto pensierosa…” Questo è un grandissimo 

risultato per tutta l’Italia.                                                                                     

 

Le partite della notte 

N B A   H I G H L I G  H T 
Da segnalare la vittoria dei Milweukee Bucks di Giannis 

Antetokounpo contro i Minnesata Timberswolves e il 5 per 5 di 

Victor  Wembanyama nella sconfitta  di San Antonio Spurs 

contro i Lakers di un Lebron James da 30 punti. NBA, Gallinari 

non incide ma vince.OK Bucks,Miami,Denver e Lakers. 

L’ allenatore di Golden State rinnova per due anni e diventa il 

tecnico più pagato della storia. 

Mattia Tramutola 

 

A cura di Tecla Ligrani 

La Coppa Italia Frecciarossa vinta dalla Prosecco DOC Imoco 
Conegliano ha un sapore speciale per Moki De Gennaro. La 
giocatrice più umiliata della scorsa stagione, con l’esclusione dalla 
nazionale da parte dell’ ex CT Mazzanti, ha dimostrato davanti agli 
occhi del suo successore Julio Velasco di essere pronta di tornare 
in azzurro e poter diventare una stella della squadra:”Sono 
contenta, certo, ma penso che Velasco abbia visto le sue giocatrici 
ben prima di oggi.Lui ci conosce e sa di pallavolo quindi … non 
spetta a me dire niente”. 
“E’ stata una partita particolare-dice Moki sulla finale con Milano-

abbiamo lottato tanto:il primo e il terzo set li abbiamo giocati 

molto bene, contro una squadra comunque molto 
forte”.Quello vinto a Trieste è il ventiduesimo trofeo con la maglia 

dell’imoco per Moki:”Sono molto felice per questo, è un club che 

se lo merita, e se lo meritano i tifosi che ci seguono ovunque.Sono 

felice per questa squadra, per lo staff e anche per me. È una vittoria 

figlia del tanto allenamento,della voglia di non fermarsi mai, di 

migliorarsi sempre”. (di Martina Selva) 


